

テーマ

「道具」としての人工知能と人間との関係は? 【HCD と人類学の対話研究会】

講演者： 早稲田大学 理工学術院
上杉 繁 教授
千葉工業大学 先進工学部
安藤 昌也 教授
北陸先端科学技術大学院大学
伊藤 泰信 教授

日時： 令和5年8月28日(月) 19:00~21:00

実施方法： オンライン
参加希望者は下記 URL または QR コード
のフォームからお申込みください。



<https://peatix.com/event/3661390/view?k=fe025cef0e19eb976034783248fc890476fe183c>

講演要旨：

「HCD と人類学の対話研究会」は、文化人類学と人間中心設計（HCD）の研究者・実践者らが、次世代のシステム設計論を巡り対話する場です。HCDの専門家である千葉工業大学 安藤昌也と、文化人類学者の北陸先端科学技術大学院大学 伊藤泰信がホストとなり、周辺領域の研究者・実践者をゲストにお招きし、対話を深めます。

今回は、早稲田大学の上杉繁 氏をお迎えし、「道具」としての人工知能と人間との関係は? をテーマに対話します。

なお、本セミナーは、科研費研究（挑戦的研究(開拓)：高度科学技術社会の新局面）「人間中心設計と人類学の対話によるシステム設計思想：HCD を多元化する挑戦的試み」の一環です。